



インスピレーションになる

2018-2019
ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2540

GOVERNOR'S MONTHLY LETTER

9

AUGUST

vol.03

ガバナー月信
2018.09.01



ユネスコ無形文化遺産登録 国重要無形民俗文化財「角館祭りのやま行事」

CONTENTS

- 表紙 1
- 世界ポリオデー、新会員のご紹介 7
- 富樫龍紀ガバナー メッセージ 2
- 9月のRIレポート、ロータリーの友コーナー、
文庫通信、7月の会員数・出席率 8
- 国際ロータリー会長 メッセージ 3
- ガバナー公式訪問レポート 4

Rotary



国際ロータリー第2540地区
ガバナー 富樫龍紀

〒014-0015 秋田県大仙市大曲白金町8-17 大曲エンパイヤホテル内
TEL: 0187-66-3105 FAX: 0187-66-3106 E-mail: rid2540g18-19@athena.ocn.ne.jp

識字と友の輪を広げよう

2018-2019年度ガバナー

Togashi Ryuki

富 樫 龍 紀



残暑厳しい毎日が続いていますが、皆さんはいかがお過ごしでしょうか。

私の公式訪問も順調に進んでいますが、ようやく16クラブを終えたところです。ゴールまでにはまだ道遠く、9月10月と一層の頑張りが必要のようです。

頑張りといえば、金足農業高校の甲子園での活躍がめざましかったですね。秋田にとりまして、とても熱く燃えた夏でした。マスコミは連日金農フィーバーで、優勝した大阪桐蔭高校よりも、大々的に取り上げていました。高校生の活躍に私達大人が元気づけられたような、素晴らしい頑張りでした。まさに秋田らしいと言いますか、地道にコツコツと1点を大事に取りにゆく野球は、はなばなしい大阪桐蔭と異なり、高校野球の原点を見たような気がしました。心より「準優勝おめでとう」と申し上げます。

さて、9月は基本的教育と識字率向上月間であり、またロータリーの友月間でもあります。各クラブはこの月間にちなみ、さまざまな事業を計画していると思います。世界には読み書きができない成人が7億人以上いると言われていています。日本に住んでいますと、なかなか実感はわかりませんが、識字能力は一人ひとりの能力を向上させるだけでなく、社会的、経済的基盤や民主的な諸制度を実

現するうえで欠かせない能力です。生活の質を向上させるためにも識字能力の向上は必要不可欠であります。この月間を機会に、自分たちに何ができるのか考えてみるのも意義あるものと思います。

また、日本のロータリーの地域雑誌である『ロータリーの友』の購読は、ロータリアンの三大義務の一つであります。しかし読んでいないロータリアンもいるのではないのでしょうか。どうか例会等で『ロータリーの友』の配布される第一例会で、有益な、あるいは面白い記事を紹介して欲しいと思います。会長さんでも『友』委員の方でも、是非会員の皆さんに関心を持ってもらうためにも、その月の1つか2つの記事についてお話をし、他クラブの活動や情報提供をお願いします。『友』による記事の刺激は、マンネリを打破する最大の特効薬になるかもしれません。

季節は確実に秋に移っています。台風がきたり豪雨や雷など心配なお天気を尻目に、今月も公式訪問や各種行事に頑張ってお参ります。どうか皆様のご支援ご協力を切にお願いします。

末筆ながら、各クラブの益々のご隆盛と各会員皆様のご活躍を心よりご祈念申し上げます。今月もロータリーを楽しみましょう!

ロータリーが1日で行った全ての活動を1枚の写真で表すことができたとしたらどうなるでしょう？ たった1つの団体がこれほど多くのことを1日で達成できるとは、ロータリアンを除いて誰も信じないでしょう。

そんな写真には、ロータリアンの有志たちがポリオ撲滅活動に当たり、小口融資を手配し、安全な水を提供し、青少年を指導するなど、多くの活動に尽力する姿が写っています。

このようなことができるのは、ロータリーが世界中に広がり、地域社会に関わる人たちでクラブが成り立っているからこそです。奉仕活動を行う地域社会の一員であるロータリアンは、そのニーズを理解し、地元とつながりがあり、すぐに行動を起こすことができます。ロータリークラブの会員基盤が地域社会の多様性を反映するべきだといわれるのは、このためです。

この点で、ロータリーは大きく前進してきました。エジプトやインドネシア、ケニアでの、会員に女性が占める割合は50%に近づいています。また、会員の年齢層も幅広くなっています。どの地域社会でも、若い職業人が社会のために才能を発揮し、社会に貢献し、メンターから学びたいと望んでいます。ロータリーについての全てを彼らに伝えましょう。国際ロータリーの公式ウェブサイト(www.rotary.org/ja)の「若い世代の職業人とともに」キットでは、地元の若いリーダーやロータリー学友に働き掛けるための行動計画が紹介されています。

地域社会をさらによく反映するために、私たちの力強い助っ人となるのが、ローターアクトです。ロータリーと同じくグローバルな組織であり、25万人の会員を擁し、奉仕とリーダーシップというロータリーの価値観を共有しています。ローターアクトは私たちの

パートナーです。一緒にプロジェクトを実施し、イベントで講演してもらい、クラブへの入会を誘いましょう。

世界各地で、熱心なローターアクトたちがロータリーの会員となっています。また、ローターアクトクラブの会員でありながら新しいロータリークラブを立ち上げるローターアクトもいます。

世界はロータリーを必要としています。そして、ロータリーはもっとよいことをしていくために強いクラブと熱心な会員を必要としています。ロータリーに入会することに関心のある人々を誘うことは、私たち一人一人の責任です。ロータリーへの入会に関心のある人に対して、ふさわしいクラブを紹介するための「入会候補者情報プログラム」を利用してください。そして、ロータリアンであり続ける理由を一人一人の会員が持つようにしましょう。有意義なプロジェクトに参加し、楽しむことのできる強いクラブを育てることで、他では見いだせない価値を会員に提供できるのです。

奉仕活動のスナップ写真に写し出されたロータリーのストーリーを、世界に発信しましょう。性別や年齢に関係なく、社会に貢献する方法を探しているリーダーに声を掛けてください。そうすることで、地域社会のインスピレーションになり、ロータリーが世界でよいことをし続ける後押しができるのです。



2018-2019年度国際ロータリー会長
バリー・ラシン

秋田東ロータリークラブ

会長 斎藤 秀光

2018年7月23日(月)、富樫ガバナーによる公式訪問が行われました。

例会に先立ち会長幹事面談を行い、クラブの現況(会員増強・100%出席等)や、創立60周年の記念事業について説明させていただき、今後について意見交換し、アドバイスをいただきました。

当クラブからは、地区大会やIM以外に、ゴルフコンペやその他スポーツの交流事業の開催を提案いたしました。

例会では、クラブへの要望、地区の方針と今後の課題について触れられ、自分にできる奉仕を見つけて行動を起こすということについてお話いただきました。

富樫ガバナーからのご指導のもと、一年間精進して参ります。貴重な時間をいただき誠にありがとうございました。



横手南ロータリークラブ

幹事 小原 朗



富樫龍紀ガバナーと加賀清太郎ガバナー補佐をお迎えしてガバナー公式訪問が行われました。

会長幹事面談では、篠木会長からのクラブ活動方針説明に対して、富樫ガバナーは丹念に質問を交えなが

らお聴き取りくださり、地区の課題と当クラブへのアドバイス(女性や若い人へのアプローチを行い会員増強につなげる、ロータリーデーの検討など)をいただきました。

例会では、ガバナーより、ロータリアンとして何ができるか常に考えてもらいたい等々の講話を賜りました。

歓迎ムードのなか、心残りは食事がめったに提供されないカレーであった事です。カレーが悪い訳ではありませんが、お客様によっては「やめられた」とお思いになる方もおられるかもしれません。カツが載っていたことが救いか…配慮の足りなさを痛感しました。

富樫ガバナーにおかれましては、お身体を労りながら今後益々のご活躍を祈念いたします。今回の公式訪問、誠にありがとうございました。

秋田ロータリークラブ

幹事 土田 ゆき

7月25日(水)、富樫ガバナーと細谷ガバナー補佐をお迎えし、ガバナー公式訪問例会を開催いたしました。

会長幹事面談では、事前アンケートに基づき細かにアドバイスを下さり、ローターアクト活動に対しても期待の言葉をいただきました。またネパール支援の在り方などにも言及いただき、今後の進め方について理解を深めました。

例会においては、当クラブの米山奨学会への累積寄付金が4千万円に上り、達成クラブとして表彰される予定であることをお話しされ、秋田ロータリークラブの貢献への感謝のお言葉を頂戴いたしました。



「地区のテーマ“私にできる奉仕を見つけよう”のもと、それぞれ自分が何をすべきか考え、行動をおこしてほしい」という富樫ガバナーのお言葉を胸に、この一年間活動して参りたいと存じます。

男鹿ロータリークラブ

会長 原田 富男

公式訪問例会に先立ち、富樫龍紀ガバナーと佐藤正昭ガバナー補佐による面談が行われ、会長・幹事に対応いたしました。ガバナーは出身クラブと同規模の当クラブに興味を持たれ、今年度の会員増強・維持の取組状況、目標項目の設定状況等々についての確認と要望及び貴重なアドバイスをいただきました。

日本ロータリー100周年記念の鐘による点鐘で始まった例会では、新会員3名について紹介することができ、ガバナーから誇りをもって活動されたいとお言葉がありました。

クラブの目標が7項目であり、まだまだあるように見受けられるとのご指摘、米山委員長の1人1万円の寄付の要望等があり、さらに精査し気を引締めて取組んでいく必要を感じました。

ポリオ撲滅の取組みに対するアン王女の感謝と“ロータリーの驚くべきグローバルな組織”との評価に感動を覚え、

ロータリーの奉仕に誇りをもって良いことを認識できました。

ガバナーの公式訪問が有意義であることを改めて確認した例会となりました。



本荘東ロータリークラブ

幹事 山田 進

7月30日(月)富樫ガバナー、熊谷ガバナー補佐、高橋大曲ロータリークラブ会長をお迎えしガバナー公式訪問例会が開催されました。



例会に先立ち、午前11時より会長・幹事との面談が行われ、当クラブの事業内容の説明や成果に対し激励やご助言等をいただきました。また「会員増強」の部分では女性会員が一人もないことに触れ、まだまだ未開拓の部分が有り増員の可能性が高いとのアドバイスをいただくなど和やかな雰囲気の中で終えることができました。

例会ではガバナーより講話をいただき、今年度の地区方針についてや会長・幹事面談を終えて当クラブへのご助言をいただき誠にありがとうございました。また、高橋大曲ロータリークラブ会長からは地区大会のPRもあり、11月10日、11日はガバナーを盛り上げに大勢で参加したいと思えます。

二ツ井ロータリークラブ

会長 境 一孝

8月1日(水)、富樫龍紀ガバナーをお迎えし公式訪問例会を開催しました。

当日は、例会前に佐藤正昭ガバナー補佐にも同席いただき、会長幹事のガバナー面談を行い、クラブの問題点や今年度の目標を報告し、問題点についてガバナーよりご指導いただきました。

例会では富樫ガバナーより卓話で今年度の地区目標や国際大会の講話をしていただき、終始和やかな例会となりました。



五城目ロータリークラブ

副幹事 今村 龍雄

8月2日、午前11時より富樫龍紀ガバナーの面談ということで、佐藤正昭ガバナー補佐の同席のもと関口会長と今村副幹事が指導を受けました。事前アンケートにより、当クラブの現状を把握しての富樫ガバナーの懇切丁寧な指導でした。

ロータリー財団の寄付額については、実績を書いちゃいましたので、ぜひ目標を掲げてほしいということで、次年度からは、より高い目標を示したいと思いました。

独自に取り組んでいる奉仕活動については、長年行っている全国交通安全運動は、警察、インターアクトクラブと連携して行っている事を評価されました。また、テリトリー内の小学校の『南秋田郡・学童野球親善交流大

会』は少子化の中、継続を期待されました。

その他、IACのスポンサークラブとしての実績と当クラブの「年間活動計画表」が何処にでも貼っておけるのが評価されました。



能代南ロータリークラブ

会長 佐藤 勤一



8月7日(火)に富樫ガバナーが能代南RCへ公式訪問されました。例会の前の会長・幹事面談では、ガバナーから奉仕活動については年間10程度の目標を定めて、クラブ協議会で協議の後、活動計画書に掲載するように、会員増強については、ゲストスピーチや親睦会に積極的に勧誘するなどのアドバイスを頂きました。

また、当クラブが提唱クラブとなっているインターアクトの地区活動について、インターアクトの翼の再開の可能性等について意見交換を行いました。

その後、例会では富樫ガバナーから、2名以上の会員増強のお願い、7月に本荘東RCと台湾宜蘭東RCとの間で青少年交流が行われたこと、6月24日にトロントで開催された国際大会において、国際ロータリーのポリオ撲滅活動についてイギリスのアン王女から感謝のメッセージが述べられたことなど紹介されました。当クラブとしても、より活動を活発にしようと思いを強くした次第です。富樫ガバナー・佐藤ガバナー補佐からは親身なご指導を頂き誠にありがとうございました。

大館南ロータリークラブ

会長 根田 朋武

8月8日(水)、富樫龍紀ガバナーを迎えての大館RC・大館北RC・大館南RC合同の公式訪問例会並びに歓迎会がホテルクラウンパ



レス秋北にて約55名のロータリアンと共に行われました。

当日は、ガバナーのお嬢様の渡部夏紀様、ガバナー補佐の松尾秀正様、ガバナーノミニエ工藤智教様、地区大会PRの為お見えになった佐藤力様も出席して頂き、盛大に行われました。

例会に先立ち3RCの会長・幹事のガバナー面接

があり、それぞれのクラブの課題や問題点などについてご指導ご教授頂き、とても有意義な話し合いが持てたことを感謝申し上げます。

例会では、私が日本ロータリー創立100周年を記念して作られた「金の鐘」で点鐘しました。ガバナーのご挨拶を頂いた後歓迎会を行い、ガバナー・3RCのロータリアンと共に親睦を深めました。

第一回 2018-2019年度 ガバナー会議集合写真



世界ポリオデー

10月24日・世界ポリオデー

考えよう!行動しよう!

「~歴史を作るカウントダウン~」

各地で「世界ポリオデー」を開催しよう

新会員のご紹介 ようこそロータリーへ

秋田中央ロータリークラブ
土田 鐘子 Tsuchida Shoko

職業分類 建築設計
勤務先 南住まい工房S 一級建築士事務所
役職 取締役
入会年月日 2018年7月6日
紹介者 佐々木力

秋田中央ロータリークラブ
岡村 康城 Okamura Koki

職業分類 損害保険
勤務先 あいおいニッセイ同和損害保険機
役職 秋田支店長
入会年月日 2018年8月10日
紹介者 細谷重直

秋田港ロータリークラブ
鈴木 均 Suzuki Hitoshi

職業分類 鉄道車両製造
勤務先 東日本旅客鉄道(株) 秋田支社
役職 秋田総合車両センター 所長
入会年月日 2018年7月27日
紹介者 佐々木乱

横手南ロータリークラブ
江上 雅敏 Egami Masatoshi

職業分類 アパレル小売業
勤務先 株式会社 働エガミ
役職 代表取締役社長
入会年月日 2018年7月3日
紹介者 奥山信吾

横手南ロータリークラブ
照井 由美 Terui Yoshimi

職業分類 料理飲食業
勤務先 株式会社 松興会館
役職 取締役 統括リーダー
入会年月日 2018年7月1日
紹介者 奥山信吾

横手南ロータリークラブ
高橋 定雄 Takahashi Sadao

職業分類 電気供給業
勤務先 東北電力(株) 横手電力センター
役職 所長
入会年月日 2018年7月1日
紹介者 奥山信吾

本荘ロータリークラブ
後藤 敬太 Goto Keita

職業分類 介護福祉
勤務先 社会福祉法人 久盛会
役職 副理事長
入会年月日 2018年8月1日
紹介者 大越英雄

秋田北ロータリークラブ
三浦 崇暢 Miura Takanobu

職業分類 不動産管理
勤務先 三浦産業
役職 代表取締役
入会年月日 2018年7月2日
紹介者 渡邊光



ロータリーレート **112円**
2018年9月のレート

ロータリーの友コーナー

特集

9月はロータリーの友月間
「友」はネタづくりの材料……P15・16

心は共に

「ロータリーの希望の風奨学金」
…地葉 新司(湯上RC)……P22

10月24日は

世界ポリオデー
「今年は何をしますか?」……P32

クラブを訪ねて

能代ロータリークラブ
「伝統ある木都のクラブに
ローターアクトの息吹を」……P9

文庫通信

372号

<http://www.rotary-bunko.gr.jp>

「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様の資料室です。ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。

最近の資料より

- ◎「ロータリーの扉を開く言葉」
服部芳樹 2018 11p
- ◎「ロータリー語ときあかし辞典」
服部芳樹・北川智晋 2018 43p
- ◎「日本のロータリーの伝統を守るクラブ細則」
服部芳樹 2018 12p
- ◎「職業奉仕委員会報告書-永続・発展の職業奉仕とは!」 D.2530 [2018] 28p
- ◎「『内向き』と『外向き』わかりやすい職業奉仕」
D.2780 2018 43p
- ◎「プロフェッションの職業奉仕」
高良 明 2018 5p (凡太の奉仕経営物語)
- ◎「ヘルスイ ライフ-ロータリアンの願い」
小林 博 [2018] 17p
〔上記申込先:ロータリー文庫〕
- ◎「ロータリーの心と原点(改訂第8版)」
廣畑富雄 2018 171p (申込先:(株)エムケイ
スペース FAX(092)737-9557)
- ◎「ロータリー財団ハンドブック」
D.2750 2018 123p
〔申込先:D.2750 FAX(03)5472-2750〕
- ◎「初期ロータリーを顧みて」
鈴木 宏監修 2014 106p
〔申込先:鈴木宏 FAX(028)660-2224〕

上記申込先: **ロータリー文庫**

〒105-0011 東京都港区芝公園2-6-15 黒龍芝公園ビル3階
TEL(03)3433-6456・FAX(03)3459-7506
<http://www.rotary-bunko.gr.jp>
開館=午前10時~午後5時 休館=土・日・祝祭日

2018-19年度 7月の会員数・出席率

2018年7月末日会員数 1,141名

	クラブ名	6月末 会員数	7月1日 会員数	7月末 会員数	女 性 会員数	40歳未満 会員数	増減	例会出席率
大館・鹿角	大 館	36	36	37	1	1	1	45.99%
	花 輪	21	21	22	1	0	1	73.99%
	鷹 巣	15	15	15	1	0	0	68.27%
	大 館 北	17	17	17	2	0	0	69.12%
	十和田秋田	28	28	28	1	0	0	77.68%
	大 館 南	34	34	34	1	0	0	88.19%
	大 館 中央	16	16	17	1	0	1	85.29%
能代・男鹿	能 代	56	57	58	5	5	1	69.55%
	能 代 南	11	11	11	2	0	0	80.00%
	男 鹿	12	12	11	3	2	-1	91.30%
	二 ツ 井	9	8	8	0	0	0	87.50%
	五 城 目	14	13	13	0	0	0	57.00%
	湯 上	31	31	33	0	0	2	53.99%
	男 鹿 北	15	15	15	0	0	0	76.66%
	山 本	18	18	18	0	2	0	91.63%
	能代白神	16	16	16	7	0	0	73.44%
秋 田	秋 田	87	88	89	4	0	1	86.00%
	秋 田 東	76	76	76	4	3	0	100.00%
	秋 田 港	37	37	38	3	0	1	98.20%
	秋 田 北	50	50	51	2	0	1	100.00%
	秋 田 南	25	25	26	2	1	1	87.66%
	秋 田 中央	37	37	38	3	0	1	81.58%
	秋 田 西	18	17	17	3	0	0	72.05%
本 荘・由利	本 荘	29	29	30	0	0	1	69.00%
	矢 島	9	9	9	0	0	0	62.22%
	仁 賀 保	8	9	8	0	0	-1	100.00%
	象 潟	7	7	7	0	0	0	89.27%
	本 荘 東	21	22	22	0	1	0	87.50%
本 荘 南	8	8	8	0	0	0	100.00%	
大 仙・仙北	大 曲	53	53	54	5	4	1	78.60%
	角 館	12	12	12	1	2	0	96.70%
	大 曲 南	13	13	14	2	0	1	100.00%
	大 曲 中央	11	11	11	4	1	0	100.00%
	田 沢 湖	16	16	16	1	1	0	100.00%
大 曲 仙北	12	12	12	4	0	0	85.00%	
横 手・湯 沢	湯 沢	65	64	65	0	1	1	63.89%
	横 手	63	63	63	4	1	0	79.50%
	横 手 南	64	64	65	2	0	1	97.64%
	西 馬 音 内	17	17	17	1	6	0	61.70%
	湯 沢 南	19	19	19	1	4	0	67.37%
	稲 川	8	7	8	2	0	1	80.00%
横 手 東	13	13	13	1	0	0	82.69%	
合計	42RC	1127	1,126	1,141	74	35	15	81.34%